

Pose de gazon synthétique au cimetière de Beaufort



Les agents des services techniques ont engagé des travaux de préparation des sols pour effectuer la pose d'un gazon synthétique dans la zone des cavurnes du cimetière de Beaufort-en-Vallée. Ce projet vise à améliorer l'esthétique et le confort de cet espace de recueillement.

Le travail a été programmé en deux phases :

La première, déjà réalisée, a permis de procéder au nettoyage de la zone et au nivelage des sols pour accueillir le futur gazon. La seconde, les travaux de pose des dalles, devrait débuter, très prochainement, dès que les conditions météorologiques le permettront. En effet, les pluies récentes ont saturé les sols en eau, ce qui empêche une pose optimale des dalles synthétique.

Les familles pourront, très prochainement, profiter d'un espace réaménagé respectueux et accueillant pour se recueillir.

Le choix du gazon synthétique s'explique par ses nombreux avantages : il nécessite peu d'entretien, reste toujours vert quelle que soit la saison et offre une surface agréable pour les visiteurs. De plus, ce revêtement permet de préserver l'environnement en réduisant l'utilisation d'eau pour l'arrosage.